

## JA松任青年部

## YOUTH SITE



## 「グリーンセミナー2016開催

## 〜ミニトマトクラブ〜

〈農業理解促進部〉

5月14日(土)、旧松任管内の放課後児童クラブ13ヶ所の子ども達を対象に、グリーンセミナーが開催されました。青年部員が各クラブを訪問して子ども達とミニトマトの苗の定植を行いました。

青年部から約20名、児童約190名、児童クラブの先生や保護者約50名に参加頂きました。開催案内をしている頃からクラブの先生方から定植作業を子ども達は楽しみにしています。と聞いていたこともあり盟友のヤル気も更に上がりました。



定植当日は、初めて参加する子ども達もいれば去年参加している子ども達もあり、部員の指導のもと、プランターに土を入れ、苗を植えて支柱を立てたりと、一様に興味を持って作業していました。

定植作業終了後、最後に一鉢一鉢に水やりをしました。児童クラブの子ども達も達が直接育てた目に見えるトマトを食べることで、食育の大切さを感じてくれたらと思います。

## 【中奥菜の花まつり】

〈中奥地区青年部〉

4月17日(日)に、中奥公民館内で中奥地区「菜の花まつり」が開催されました。本来でしたら周辺の敷地も利用していましたが、当日は強い風が吹荒れており屋内での開催となりました。中奥青年部は、ポップコーン作りで参加協力しました。

我々、青年部はポップコーンを1個50円以上で販売し、売り上げはすべて熊本地震で被災された方へ募金するという企画のもと、今年は悪天候の影響で人の出が悪く、大盛況でしたとは言えませんが「菜の花まつり」を通じて集まった募金が少しでも熊本に被災された方々の役に立つことを願っています。

## 【枝豆・サツマイモ定植】

〈宮保地区青年部〉

宮保青年部では4月24日(日)枝豆定植、5月14日(土)に宮保公民館子供会と毎年恒例となっているサツマイモの定植を行いました。

昨年同様、今年も畝作りから青年部で作ることとなりました。初めて畝作りに取り組んだ昨年の反省点なども考慮し、農業を営む盟友の指示を仰ぎながら、早朝から盟友が集合し自分たちで行いました。やはり普段農業に携わっていない盟友が大半の我が青年部。天候の関係もあり、前日までに畝の大まかな部分を農家の盟友に作っても





らってはいましたが、農作業の難しさを実感しました。畝作りが一段落したところで枝豆の定植も行いました。

今年も夏の一番いい時期に収穫できように定植時期を少し早めてみました。

5月に入り天候は安定しない日々が続く、それとは別に今年は風が強い日が多く、畝のマルチが捲れたりなどの少々のトラブルもありましたが、みんなの願いが通じたのか当日は絶好の天候のもと、無事にサツマイモの定植を行うことができました。毎年恒例となっているため、たくさんの子供たちにも参加してもらい宮保老友会の方々の助けもあり、楽しくワイワイと定植を行うことができました。

夏には枝豆、秋にはサツマイモと両方の収穫が今から大変楽しみです。豊作を期待しながら収穫時期を待ちたいと思います。

## 【トウモロコシの定植】

～石川地区青年部～

今年も石川地区青年部で、トウモロコシの栽培を行います。

5月5日（木）に午前中1時間かけて種まきを行いました。今年もゴールドラッシュを1,000粒植えました。

約2週間後の5月22日（日）、トウモロコシの定植を行いました。今年も枝豆と一緒に作ります。昨年も同じものを作っ



ており、出来具合としては、トウモロコシはやや小さめでありましたが枝豆は豊作でした。今年は大きなトウモロコシができればと思います。

定植作業は、畝作り、マルチ張りの作業を行います。1年で最も大変な活動ですが、10名ほどの盟友が参加し一丸となって取り組みました。

今年は、収穫したトウモロコシと枝豆を地域の皆さんに召し上がっていただければと思います、盟友一同考えています。楽しみにしてください！

## 【苗出しから苗箱洗い】

～旭地区青年部～

4月上旬から中旬にかけて、(有)あさひのビニールハウスにて苗出し作業を行いました。気温の関係で毎回、早朝の5時～7時にも関わらず、たくさんのお友が参加しました。苗箱の量が多いので、一日一日終わるたびに達成感が大きく、あさひの職員の方から頂くコーヒーマグはいつもよりおいしく感じました。

苗出しが終わり、一か月もすると苗箱洗い作業が始まります。去年は一日だけ

のお手伝いでしたが今年は青年部ですべて洗う!!ということになり5月下旬の3日間を使いすべての苗箱を洗いきりました。1日目の作業は終わりが見えず皆一様に疲労が隠せませんでしたが、3日目から苗箱の最終列が見え始めると徐々に盟友の顔にも生気が戻り始め、そこからは時間が経つのが早かった気がします。



盟友だけで初めて作業をしたせいか苗出しとは比べものにならない達成感を味わうことができ、かつ親交を深めることが出来ました。

## 「食と緑の郷づくり」子供達の農業体験



満喫していました。

青年部では、事前に田植え作業が段取り良く行える様、枠回しの準備、夏に地元の保育園児が収穫するトウモロコシの定植、田植え機での田植え等行いました。田植え機を操作する機会が少ない盟友も多く、最初は操作に四苦八苦していましたが、最後には上手く操作しやすく植える事も出来ていました。

秋には、たわわに実った穂やサツマイモを地域の子供達と一緒に収穫する体験を予定しております。今体験同様、多くの子供達の参加を働きかけて行きます。

山島地区青年部

5月8日(日)に、山島公民館とのタイアップ事業の一環として「食と緑の郷づくり」を開催しました。当日は快晴となり、40名に迫る子供達の声が響いていました。

今年も子供達と一緒に四和もちの田植え、サツマイモの定植を行いました。普段、農業体験を通して土と触れ合う事が少ない子供達はこの日ばかりは汚れを気にせず泥んこになりながら、楽しそくに農業体験を



# JA松任お客様感謝デー

JA SS

イベント期間 2016年

イベントタイム 9:00~18:00

6月 18(土) 19(日)

皆さまのご来店を心よりお待ちしております!!



【特典1】 イベント期間中、ガソリン・軽油が **大特価!!**

【特典2】 現金会員の方!! ポイント **2倍進呈!**

【特典3】 イベント期間中、ガソリン・軽油 15L以上給油のお客様に!! **BOXティッシュ1箱 プレゼント!!**

※本キャンペーンは景表法に基づき実施いたします。

■お問い合わせは… 皆様の **JA松任** まで...

生活燃料課 076-274-1490

松任SS 076-275-4662  
千代野SS 076-275-1222